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Ihre Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

1. Wer hat, wie viele Fällungen in der Gothaer Straße beantragt? 

 

Das Garten- und Friedhofsamt hat als zuständiges baumverwaltendes Amt die 

Fällung von 35 Bäumen beantragt. 

 

2. Warum wurden diese genehmigt? 

 

Wie in der Pressemeldung der Stadtverwaltung vom 27.02.2020 mitgeteilt 

wurde, sind v.a. durch die letzten zwei Hitzesommer viele Bäume in diesem 

Straßenabschnitt stark geschädigt worden und sollen nun ersetzt werden. Die 

Bäume waren überwiegend auch nicht mehr verkehrssicher. Weiterhin sollen 

dann wesentlich breitere Baumgruben geschaffen werden, um den neuen 

Bäumen einen größeren Wurzelraum zu bieten. Diese haben dadurch deutlich 

verbesserte Wuchsbedingungen, können stabiler aufwachsen und älter 

werden. 

Die bisherige und nicht mehr bewährte Baumart Spitzahorne wird gegen eine 

Vielzahl anderer Baumarten ausgetauscht, die besser an die 

Klimabedingungen angepasst sind. Die neuen Bäume können damit auch 

einen dauerhaften Beitrag für ein verbessertes Stadtklima leisten. 

 

3. Bis wann und wo werden wie viele Ersatzpflanzungen vorgenommen? 

 

Die Baumaßnahmen und damit einhergehenden Baumpflanzungen sollen bis 

zur BUGA (2021) erfolgen. Durch das Umwelt- und Naturschutzamt wurden 35 

Ersatzpflanzungen beauflagt. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

A. Bausewein 

Der Oberbürgermeister 
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Sehr geehrter Herr Bärwolf Erfurt,  
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